



# SVQ 015

## Première zone piétonne du pays

... le 6 mai 1978, Diekirch inaugura la première zone piétonne du pays. (bp, 2010-03-07)



Inauguration de la première zone piétonne du pays: De gauche à droite, au 1er rang, Jean JUNG (commissaire de district), Firmin GAUL (échevin), Jos. WOHLFART (ministre de l'Intérieur), René STEICHEN (bourgmeestre), Josy BARTHEL (ministre de l'environnement et du tourisme), Guy LINSTER (secrétaire d'État), Maurice BONERT (échevin), Gérard RAFIN (représentant de la ville jumelée de Montheil), Raymond DAMAN (président de l'Union commerciale de Diekirch); au 2e rang, debout: Marie-Thérèse BOEVER (conseiller communal), Claude LANNERS (conseiller communal) [Photographie: NN\_1978; dépositaire: Ville de Diekirch]



Le Grand-Duc Jean, visiblement de bonne humeur, en visite à Diekirch le 10 mai 1978 lors des festivités organisées à l'occasion de l'inauguration de la première zone piétonne du pays. Accompagné de son ministre de l'Intérieur Jos. WOHLFART, à gauche, il fut accueilli



par le bourgmestre de Diekirch, René STEICHEN, à droite [Photographie: NN\_1978; dépositaire: Ville de Diekirch]



L'extension de la zone piétonne de Diekirch au fil du temps: en jaune, la zone piétonne initiale au moment de l'inauguration en 1978 et en bleu foncé, la zone piétonne de Diekirch dans son extension en 2023. [Graphique: bp\_2023]



## Références

- J. HERR: Diekirch, Hier et aujourd'hui, Histoire illustrée et population, 1980, p. 314-317
- Deiwelselter 1998 > [20e Anniversaire de l'inauguration de la zone piétonne de Diekirch](#) (7 pages, pdf, 4,6 MB)(lien actualisé le 2023-02-25)